



9月も下旬になりやっと朝晩涼しくなってきました。熱中症のリスクも少しずつ下がってきたところですよ。

9月1日(月)の夏休み明けの初日は、暑さのため放送での全校集会となりましたが、子ども達は夏休みを満喫できたようでした。9月から、たくさんの行事が行われます。「滝郷っ子」とおしてたくさんの情報を発信していきたいと思ひます。

全校集会(放送)

9月1日(月)全校集会(放送)を行い、「夏休み中はいっぱい遊んで楽しめましたか?」と放送で各教室に呼びかけたところ「はい」と元氣な声職員室まで届きました。子ども達は夏休みを満喫できたようでした。

私からは、3つのお願いを話しました。1つ目は、**先生や友達の話をよく聞く**ことです。2つ目は、**元氣な挨拶を**しましょうです。教室の先生やお友達に対して相手の目を見て、ちょうどいい声の大ききで、相手より先に挨拶をしてほしいと思ひます。3つ目は、**自分の好きなことや頑張っている事**とは何か**なと**考えてみてくださいです。特に何もないう人は今日からよく考えながら生活してみてくださいと伝えました。特に3つ目の子ども達個々の**好きなことや頑張っていること**を**将来的に自分の強みとして自信が持てるように**していきたいと思ひています。

ご家庭でもお子様の好きなことや頑張っている事を認め、褒めていただければと思ひます。



避難訓練(土砂災害)



9月3日(水)2校時に土砂災害を仮定した避難訓練を行いました。滝郷小学校東側の一部は土砂災害特別警戒区域に指定されています。垂直避難として校舎西側の3階へ避難しました。様々な避難を実施することで子ども達の「自助」の意識を育てていきたいと思ひます。

科学作品展

荒天の影響により、9月6日(土)の旭市児童生徒科学作品展の一般公開日は中止となりました。本校からは4年生1名が「特選」、2、5、6年生各1名ずつが「優秀賞」となりました。児童昇降口奥廊下に4名の作品を展示させていただきました。受賞された4名の皆さんおめでとうございます。



地域学校協働活動(草刈り)

9月21日(日)に岩井地区と松ヶ谷地区の皆様による学校のグラウンドを中心とした草刈りの協力をいただきました。あつと言う間にグラウンドがきれいになりました。暑い中作業をしていただき、区長様をはじめ多くの地域の方々に心から感謝申し上げます。



北総教育事務所訪問

9月22日(月)に北総教育事務所の所長訪問があり4名の先生方が来校しました。先生方の授業を参観したり、各種帳簿を点検したりしました。最後に所長さんより、子ども達が非常に落ち着いている。また、今後も子ども達に対して大切に丁寧な対応を心がけてほしいというお話がありました。学校としても意識を高め、取り組んで行きます。

3年生 校外学習



9月30日(金)3年生がベイシア Foods Park 旭サンモール店に行ってきました。班ごとに見学場所や質問事項を事前に考えて、積極的に活動することができました。また、家庭で相談した品物を実際に購入する買い物体験も行いました。とても良い経験になりました。

航空写真撮影

9月19日(金)にtetoru配信させていただきましたが、以下の日程で写真撮影を行います。

10月7日(火) 全校・クラス集合写真

10月10日(金) 航空写真

体調不良等で休んでしまった場合でも撮影は予定通り行います。また、荒天等で撮影が実施できなかった場合については改めてtetoruにて連絡します。